

Hofheim, 6. März 2024

Orte der Freiheit und der Zukunft

Neues Jahrbuch für den Main-Taunus-Kreis erschienen

Eine „Brücke von der Vergangenheit in Gegenwart und Zukunft“ schlägt nach den Worten von Landrat Michael Cyriax das neue Jahrbuch für den Main-Taunus-Kreis 2024. Es ist ab sofort erhältlich und bietet Beiträge über lokalgeschichtliche Themen, aktuelle Herausforderungen und innovative Projekte. Ein Schwerpunkt ist diesmal das Jubiläum „175 Jahre Paulskirche“.

Zwei Beiträge blicken auf die erste deutsche Nationalversammlung in Frankfurt zurück und gehen den Spuren der Freiherrn von Gagern in Kelkheim nach. Als „Orte der Freiheit“ haben Leserinnen und Leser zudem Fotos aus dem Kreis beigesteuert. Zu den weiteren Themen zählen die Geschichte diverser historischer Gebäude und Ausschnitte aus der Wirtschaftshistorie. Aber auch kulturelle Initiativen wie der Mendelssohn-Wettbewerb und das Stadtmuseum Hofheim. Den Bogen zur Gegenwart schlägt ein Beitrag zur Aufnahme ukrainischer Flüchtlinge im Main-Taunus-Kreis, in die Zukunft weisen Schulprojekte wie „Industrie 4.0“ und „MedienTechnikKids“.

Gewürdigt wird auch der 2023 verstorbene Kreisheimatpfleger Bert Worbs, der das Jahrbuch bislang betreut hatte. Posthum veröffentlicht wird ein Artikel des vor kurzem verstorbenen Dr. Dieter Reuschling über den Ritter Henne von Hofheim.

Mit ihren Texten leisteten auch in der neuen Ausgabe die ehrenamtlichen Autorinnen und Autoren einen Beitrag zur Identifikation mit dem Main-Taunus-Kreis und seiner Vergangenheit, so der Landrat: „Lokalgeschichte hilft, den Kreis neu als Heimat zu begreifen.“

Erhältlich ist das rund 180 Seiten starke MTK-Jahrbuch für zwölf Euro in den Buchhandlungen im Kreis. Außerdem kann es bestellt werden unter der Mail-Adresse kultur@mtk.org oder Tel. 06192 201-1638.